

## 自治会長交代・今週の華道部作品（４）

令和3年6月17日・18日

（自治会長交代）

6月17日（木）始業前、アセンブリーを行ないました。この1年間司会を務めてくれた総務委員長の平塚君の進行で、新旧自治会長の挨拶がありました。二人の挨拶から、熱い思いが伝わってきてうれしく思いました。

自治会で活動するというのは、多分に利他的な行為です。やれば面白くなってくるし、回り回って自分のためになるのですが、でもやはり、神高生のための、神高のための仕事であり、他の人のために行うという、立派な行為だと思います。

ですから、この一年間執行部として取り組んできたメンバーに心から敬意を表したいと思います。また、これから執行部の一員として頑張ってくれることになる人に、エールを送りたいと思います。

74回生、福岡執行部は、魅力あふれる神高とするため、そして、その魅力を地域の方や中学生に伝えるために、様々な新しいことに取り組んでくれました。本当に素晴らしい活動だったと思います。ありがとう。

そして、新自治会長の75回生、柘田君、みんなのために一肌脱いでくれました。柘田君の誠実さを頼もしく感じています。頑張ってください。



左から、福岡慶真君(旧自治会長)・平塚秀樹君(旧総務委員長)・柘田崇紀君(新自治会長)

（今週の華道部作品（４））

18日の部活動で生けてくれた作品です。グラジオラスの白、ユリの白が清楚です。梅雨空のもとでは、こういう爽やかさが心地いいですね。いつもありがとう。

